



名古屋市立万場小学校

い な ほ

令和6年11月22日

名古屋市立万場小学校

学校だより No.12

【12月 行事予定】

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	教育相談② スクールカウン セラー来校 特設(2年)	教育相談②	教育相談② 出前授業4年 (中川警察)	教育相談② 特設(3年)	教育相談②	
8	9	10	11	12	13	14
	スクールカウン セラー来校 クラブ⑥ 特設(2年)	読み聞かせ (1・2年) 栄養・アレルギー 対応指導(のひに) 校外学習6年 (明治村【行事食】)	読み聞かせ (5・6年、のひに) 校外学習4年 (瀬戸【弁当持参】)	給食試食会 (1年保護者【希望者】) 歯磨き指導6年 校外学習4年 (科学館【行事食】) 特設(3年)	読み聞かせ (3・4年) 校外学習5年 (トヨタ会館・榊塚 味噌【弁当持参】)	
15	16	17	18	19	20	21
	スクールカウン セラー来校 午前中5時間授業	午前中5時間授業	午前中5時間授業	なかよし フェスティバル 午前中5時間授業	給食終了 大掃除 午前中5時間授業	
22	23	24	25	26	27	28
	終業式 スクールカウン セラー来校 一斉下校	冬季休業日 (~1月6日)				

交通安全教室

10月23日(水)に、中川警察署の方と交通指導員さんを学校にお招きして、交差点での安全な歩行や、自転車の安全で正しい乗り方などを指導していただきました。

小学生の飛び出し等による交通事故が増えています。もうすぐ冬休みとなり、外出する機会も増加します。見通しの悪い場所では必ず一時停止をし、左右や後ろの安全確認を行うことをしっかり実践してほしいと思います。交通安全について一層意識が高まるよう、ご家庭でも、交通ルールを守り、自転車に乗る際には必ずヘルメットを着用すること等をお声掛けください。



【交通安全教室の様子】

道徳「こころのSOS」授業

10月28日(月)に、スクールカウンセラーの衣笠先生に、今年度1回目の4～6年生を対象とした「心」の授業を行っていただきました。この取り組みは、自殺予防教育の一環として、昨年度から行っているものです。「こころの元気チェック」に取り組んだ後、各学年に合わせたテーマで意見を交流しました。



【考えを交流する様子】

あい・あい・あいさつ活動、赤い羽根共同募金

名古屋市では、11月1日を「あい・あい・あいさつの日」、11月を「あいさつ月間」とし、市内全ての小中学校で一斉に挨拶活動を行っています。

本校でも、児童会の子どもたちと、本校のマスコットキャラクター「まんば小町」が校門に立ち、登校する子どもたちを明るい挨拶で迎えました。また、同期間には赤い羽根共同募金の活動も行いました。



【挨拶活動・募金活動の様子】

挨拶活動に参加していただいたPTAボランティアの保護者様、募金にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

鑑賞会

11月11日(月)に、鑑賞会を行いました。

今年は体育館で、ソプラノデュオ「MeM」さんによる音楽を鑑賞しました。

様々な学年の音楽科の授業で扱う歌曲を中心に、生演奏を聴いたり、校歌やリズム遊びと一緒に参加したりして楽しみました。



【鑑賞中の様子】

あつまれ！！学びの会

11月21日(木)に、今年度初めての「あつまれ！！学びの会」を行いました。

1年生から3年生を低学年グループ、4年生から6年生を高学年グループとし、3年生と6年生がリーダーを務める異学年集団で国語や算数などの学習を行いました。



【低学年グループの様子】

上級生から声を掛ける姿だけでなく、下級生から上級生に「教えてください」と関わる姿もあり、温かい雰囲気の中で学習することができました。

3学期にも2回目の「あつまれ！！学びの会」を行う予定です。